



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De su interés la 4° Edición de "Entre Ríos Entre Viñas"; organizado por A. V. E. R. (Asociación de Vitivinicultores de Entre Ríos) espacio donde productores de uvas, bodegas y toda la cadena de valor de enoturismo de Entre Ríos, se unen para presentar sus productos y compartir sus experiencias, evento de destacada trascendencia turística, gastronómica, histórica y cultural, y que se desarrollará en la explanada del Puerto de la ciudad de Colón los días 22 y 23 de noviembre de 2024.

AUTOR: Diputado Mauro Godein

COAUTORES: Noelia Taborda, Lenico Aranda, Juan Manuel Rossi, Carolina Streitenberger, Susana Perez, Carola Laner, Silvio Gallay, Erica Vilma Vazquez Gabriela Lena, Jorge Maier, Bruno Sarubi, Ruben Rafael Rastelli, Fabian Rogel.



FUNDAMENTOS

Las actividades vitícolas y vinícolas en la Provincia de Entre Ríos tienen una profunda raigambre histórica, cuyos primeros antecedentes se remontan a la época de la llegada de los primeros inmigrantes europeos a esta zona.

Mucho más que una suma de hábitos, costumbres, tradiciones, la actividad vitivinícola es eminentemente una manifestación cultural; este proceso en que intervienen múltiples factores ha quedado sellado en la memoria colectiva de los herederos de estos parajes. Sus formas, sus detalles, sus técnicas, hasta sus secretos fueron objeto de cuidado en la transmisión de los conocimientos que, traídos en la memoria de sus orígenes, fueron volcados en la tierra que los acogió.

El programa de esta 4ª Edición contiene actividades de Productores vitivinícolas de la provincia para dar a conocer sus vinos y espumantes, catas organizadas en conjunto con la Asociación de Sommeliers del Litoral, degustaciones con maridaje, presentación de proyectos

Se suma el poder disfrutar de un patio gastronómico y música en vivo para hacer aún más enriquecedora la experiencia. Esta iniciativa organizada por la A.V.E.R. (Asociación de Vitivinicultores de Entre Ríos), cuenta con la participación del CFI, Gobierno Provincial y el municipio local

El rescate de estas actividades tiende a valorar sustancialmente el contenido histórico cultural de la zona de nuestra provincia, transformándolo en un Producto de la Industria Cultural que es buscado con avidez tanto por visitantes como por público local.

La mixtura de la industria vitivinícola conjuga la historia, la cultura, la gastronomía componentes que deben destacarse en tanto conforman una oferta que además de atractiva para la actividad turística resultan un factor de desarrollo y progreso.

Entre Ríos Entre Viñas es una excelente estrategia de promoción de la actividad, consolidándose y promocionando con el firme propósito del rescate histórico cultural de la región, y trae consigo el valor intrínseco de aquello que forma parte del ser auténticamente entrerriano, apropiándose de una identidad que flota orgullosamente en la memoria de nuestros antecesores y



vuela hacia el horizonte del progreso, por lo que invito a mis pares a acompañar la presente iniciativa.